

## Sube petróleo a 83.17 dólares (El Financiero 11/01/10)

Sube petróleo a 83.17 dólares (El Financiero 11/01/10)El crudo Brent ganó 27 centavos, a 81.64 dólares el barril; el frío en Europa y EU sigue impulsando la demanda de combustible para calefacción Reuters Ciudad de México (11 enero 2010).- Los precios del petróleo se mantienen sobre 83 dólares, tras tocar antes un nuevo máximo de 15 meses, soportados por datos que mostraron que las importaciones chinas de crudo se incrementaron cerca de 25 por ciento en diciembre, y por la debilidad del dólar. El crudo estadounidense para entrega en febrero subió 42 centavos, a 83.17 dólares el barril, tras tocar un máximo previo de 83.95 dólares, su precio más alto desde octubre de 2008. El crudo Brent ganó 27 centavos, a 81.64 dólares el barril. El prolongado frío en Estados Unidos y Europa continúa impulsando la demanda por combustible para calefacción, dando soporte a los precios del petróleo. "La debilidad del dólar, el tiempo frío y el robusto dato de importación china están soportando al petróleo hoy", dijo Carsten Fritsch, analista de Commerzbank en Frankfurt. "Por el momento, el mercado esta sólo mirando el dato positivo, no cifras negativas", agregó el experto. Las importaciones mensuales de crudo en China, el segundo consumidor más grande de energía en el mundo, saltaron por primera vez en la historia por encima de 20 millones de toneladas en diciembre, a 21.26 millones de toneladas, según datos aduaneros reportados el domingo.